

Del 16 de julio al 26 de agosto

Descuentos de 50% a estudiantes que viajen en autobuses o trenes

Comenzaron las vacaciones de verano 2024 este 16 de julio, por lo que la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) anunció descuentos para estudiantes y maestros que viajen en autobuses y trenes.

La disminución de tarifas del autotransporte federal de pasajeros y servicio ferroviario será aplicado para alumnos y docentes que muestren su credencial actualizada con fotografía y sello de la institución durante el periodo vacacional 2024, establecido por la Secretaría de Educación Pública (SEP).

La promoción en los precios de autobuses y trenes para estudiantes y profesores comenzará a partir de este martes 16 de julio y terminará hasta el lunes 26 de agosto 2024, día en el que inician las clases de acuerdo con el calendario de la SEP del próximo ciclo escolar.

Los alumnos y maestros deberán acreditar su condición

mediante la exhibición de la credencial escolar en vigor o en su defecto una constancia expedida por la escuela a la que pertenecen, la cual contenga nombre y sello de la escuela, nombre y fotografía del titular y en su caso, número de cuenta o matrícula.

Para obtener el descuento de autobuses y servicio ferroviario, los estudiantes y profesores deben pertenecer a alguna de las siguientes instituciones:

Incorporadas a los sistemas de educación de la SEP.

- Direcciones o departamentos de educación en las entidades federativas.

- Universidad Nacional Autónoma de México.

- Instituto Politécnico Nacional.

- Universidades de toda la República.

- Institutos, escuelas libres de derecho, comercio y homeopatía.

- Colegio de Bachilleres.

¿De cuánto es el descuento?

Durante las vacaciones los alumnos podrán acceder a un descuento del 50 por ciento en todos los viajes que realicen en autobús o tren, mientras que los profesores tendrán una reducción en las tarifas del 25 por ciento.

En caso de que los prestadores de servicios ferroviarios de pasajeros en su modalidad de regular interurbano y los permisionarios del servicio de autotransporte de pasajeros en los servicios de primera y económico no cumplan con el descuento para estudiantes y maestros, los usuarios podrán presentar sus quejas ante la Agencia Reguladora del Transporte Ferroviario (ARTF), y en caso del autotransporte ante la Dirección General de Autotransporte Federal, o para ambos casos, ante el Departamento de Autotransporte Federal del Centro SICT que corresponda al domicilio del usuario.



Andrés Manuel López Obrador reviró en su mañanera al coro de voces republicanas que culpan a los migrantes de todos los males que enfrenta Estados Unidos.

“Cuestiones propagandísticas rayan en lo irracional”

Pide AMLO que en EU revisen su crisis antes de culpar a migrantes

- Refuta señalamientos de republicanos

El presidente Andrés Manuel López Obrador reviró este miércoles en su mañanera al coro de voces republicanas que culpan a los migrantes de todos los males que enfrenta Estados Unidos: “Hay cuestiones muy propagandísticas, que rayan en lo irracional”.

Llamó a las autoridades estadounidenses y a los miembros del Partido Republicano a emprender una revisión a fondo de la crisis que enfrenta su país, en particular los altos consumos de drogas sintéticas entre sus jóvenes, antes que responsabilizar a la migración de las problemáticas.

“¿Por qué nada más se dedica a ver la paja en el ojo ajeno y no la viga en el propio? Que no volteen a ver nada más al sur”, enfatizó el mandatario mexicano.

Interrogado en la mañanera en torno a los señalamientos republicanos contra la migración, el tabasqueño sostuvo: “Por qué no en vez de estar culpando a los migrantes, hacen una revisión de la situación de crisis in-

terna en Estados Unidos”.

Y entre las preguntas que recomendó el jefe del Ejecutivo son: “¿Qué está pasando con los jóvenes? ¿Qué está pasando con el consumo de drogas? ¿Por qué no se atiende a fondo lo que origina la muerte de 100 mil jóvenes que consumen drogas químicas? ¿Y cómo enfrentar eso?”.

López Obrador consideró que los estadounidenses tienen un grave problema en el consumo desmedido de droga sintéticas. Por lo que cuestionó por qué los republicanos no pusieron atención en eso en su Convención Nacional, ya que causa la muerte de 100 mil personas al año. “Y los jóvenes buscan respuesta a eso”.

AMLO PRESENTARÁ CASOS DE RETRASO EN FALLOS VINCULADOS A GRANDES CONTRIBUYENTES

El presidente López Obrador adelantó que en los próximos días presentará al menos diez casos de jueces que han retra-

sado fallos en torno a grandes contribuyentes que se niegan a pagar impuestos y que sumarían un millonario adeudo de unos 100 mil millones de pesos. “No les va a gustar, pero es dinero del pueblo”.

Planteó que se trata de asuntos “detenidos en el Poder Judicial, deben ser como diez que significan como 100 mil millones de pesos. Voy a dar a conocer los días que llevan sin actuar”.

E inclusive ironizó que en estos casos “no aplica (el argumento) de que te doy 24 horas”, esto como crítica a las decisiones judiciales que otorgan un día para que se libere a presuntos delincuentes. Y es que, dijo, hay asuntos que llevan hasta un año o más sin resolverse.

El jefe del Ejecutivo federal remarcó que no puede dejar de difundir que los representantes del Poder Judicial no aceleran los procesos y se mantienen los adeudos a las finanzas públicas.



La Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes anunció descuentos para estudiantes y maestros que viajen en autobuses y servicio ferroviario en estas vacaciones.